DE INFORMACIÓN

(No está afiliado a partido político alguno)

MURCIA

MIERCOLES 19 DE ABBIL DE 1988

FRANQUEO CONCERTADO

Teléfono número 1.703

Redacción, Administración y Talleres: CALLE DE CEBALLOS, núm. 3

Precio de suscripción 2 pesetas

MUM. MOOL

NOTAS LOCALES

Con la Batalla de Flores debia darse por terminado el programa de los festejos callejeros.

Las tiradas de Pichón son, si bien participación del mísmo programa, una cosa aparte, con su carácter propio y su especialismo relieve.

No hemos terido la suerte de poder ofrecer a nuestros visitantes el programa integro anunciado, por circunstancias sobradamente conocidas.

Lamenta nuestro colega «La Verdad que por una precipitación impremeditada no se diese la anunciada corrida, puesto que hizo una tarmos los viajeros, llegados a Murcia, de Flores. para presenciar el acontecimiento taurino.

Por la misma causa que la corrida | jerío deslumbrante. se suspendieron la fiesta de la Bandera y el Bando de la Huerta.

Este último sobre todo no se explicaba un murciano que reside muchos años en Madrid que se dejase para el próximo domingo, no solo por la contrariedad, que ha de causar a los forasteros el aplazamiento de es- gura del siglo XVII en actitud de rete festejo, sino porque al realirarse despues del Entierro, está fuera de su lugar.

El Bando, humorada carnavalesca. como lo fué el Entierro de la Sardina, no tenia más fin nos decia que el ser anuncio de aquel fastuoso festejo

Las proclamas se inspiraban en las recomendaciones que el «Perráneo» hacia sobre las Diosas y los «inconvinientes» que podrian dimanarse de del Huerto del Conde. algun «escarrilamiento».

De modo que dejar ese festejo, paque se compagina mal con su abolengo tradicional.

Ahora bien, anadia ¿qué se quiere sacar de su marco, como se sacó el til. Representa una embarcación a dad que le asignó su origen y su histórico abolengo.

poetas panochos «desperfolian» los rao. «arcardes» las máximas y «advirtencias, que les sujiere su «cencia» y «experencia».

cosas nos han venido contrarias; y que hay que culpar grandemente de Manú. ello a fuerzas que superan la humana voluntad, hagan coraje esos hermanos nuestros, para otro año y busquen en su cariño a la tierra, un nuevo impul- I gros Garcia Calvo. so para disfrutar ese y los demás festejos suspendidos el año que víene.

La batal'a de fores, festejo con el cual, como hemos dicho, se cierra el ciclo de los festejos de calle, se celebró con extraordinaria animación y con el derroche de buen gusto, que caracteriza la fiesta.

De ella hallarán nuestros lectores en otro lugar la debida información.

Sobre una información

La venta de la avioneta de Rein Loring

Por telégrafo de la tarde Medrid.—El subsecretario de Comunicaciones desmintió ias afirmaciones hechas por un articulista, suponiendo que Rein Loring vende la avioneta en Hong Kong, por no haberle prestado auxilios económicos el Gobierno español.

El Gobierno contribuyó al vuelo con cuarenta mil pesetas, según declaró el propio Loring antes de mar-SWELLED!

FIESTAS DE PRIMAVERA

Ayer se celebraron con brillantez la Batalla y el Baile de las Flores

El domingo se celebrarán: el Bando de la Huerta, la entrega del Estandarte y la corrida de toros

La Batalla de Flores

A las cinco y media de la tarde de ayer, en el Parque de Ruiz Hidalgo, se celebró con gran animación y bride espléndida y fueron numerosisi- llantez el culto festejo de la Batalla

Las tribunas estaban ocupadas por selecto público, destacándose un mu-

Las Carrozas

A este bello festejo se presentaron las signientes carrozas:

«Teatro Antiguo». La presenta el Ayuntamiento. Representa una escena del «Corral de la Pacheca»; una fi verencia al público.

El boceto es de Luis Garay y la eje cución de José Moreno.

La tripulan Maria Luisa Fontes, Ma ruja Ruiz de Guevara, Pepita Romero, Clandina y Lolita Basilio.

«Abanico Isabelino». Representa un abanico de época, con un joyero precioso. La presenta el Casino. Boceto de Sánchez Lozano. Ejecución

Va tripulada por Merceditas Sevilla, Querubina Izu, Fuensanta Guaita, ra fecha posterior al entierro, es algo | Maruja Fayren, Pepita Fayren y Soledad Hernández.

«Maria del Carmen«. La presenta fuera de Concurso el Circulo Mercan Entierro? siempre constituirá un fes- vela, en cuyo interior iban Delfina tejo típico y de singular atracción; Viudes, Amelia Vigueras, Lolita Amo pero no se habrá guardado la priori- rós, Ascensión Aroca Vera, Lolita Llanos Pérez, María Teresa Llanos Pérez, Maria Medina Gambin, Ma-Anádase a esto el natural disgusto | tilde Ayuso, Conchita Lianos Hicon que los que no han visto este fes- lla, María Luisa Llanos Hilla, Teresitejo han de quedarse; y la contrarie- la Hilla Tuero, Lolita Cerdá Ruiz-fudad con que aquellos murcianos nes, Anita Bernal Romero, Gloria amantes de cuanto recuerda nuestro | Bernal Romero, Mercedes López Ro-Bando huertano, hemos de sufrir al mero, Lolita Meseguer, Encarna Altener que ausentarnos sin haber po- barracin, Fuensanta Albarracin, Cecidido escuchar «las soflamas» con lia Oñate, Lolita Oñate, Matilde Oña que, sin chavacanerias, con gracia y te y Angel Bernal Romero, Boceto y toda la salsa del ingenio de nuestros | ejecución de don Adrian Viudes Gui-

«La Playa». Representa una bañista en pijama que lleva a su lado un perro de gran tamaño. La presentan los En fin decimos nosotros ya que las | propietarios de los coches de línea. Boceto de Garay. Ejecución del

> La tripulan Remeditos Guzmán, «Miss Murcia», Faensanta Aroca, Marina Celdran, Pura Lorente y Mila-

«La caza del jabalí». Representa un jabali, que lleva entre sus garras un perro. Completan la carroza útiles de caza. La presenta la Comisión. Eje cución de Manú.

La tripulan los niños y niñas Remedios Mateu, Carmen Martinez, Juan y Rosendo Moreno, Carmen Bautista y Manolita Crespo.

«El puntal de la barraca». La presenta la Casa Regional Murciana. La tripulan señora de Lorca, señorita de Lorca, Mercedes Martinez, Carmen Martinez, Josefina Valcárcel, vicepresidente señor Hernández y don Pedro Lorea Ruiz.

«Loza fina». Representa un conjunto de jarrones y piatos murcianos. La presenta la Fietadora Murciana. Boce to de Seigner. Ejecución del Huerto del Conde.

La tripulan Marita, Carmencita y Pepita Blesa, Maruja Gil de Pareja, Matilde Fernández Cordero, Teresita Alaroén, Gloria Villsjos y Natividad González.

Pescador de Málaga». Representa un pescador, que lleva colgando al brazo un peso, en cuyos platillos van colocadas dos muchachas, Completan la carroza un anola y úti es de pesca. La presenta don José Cano, de Espinardo. Boceto de Lozano. Ejecución Huerto del Manú.

La tripulan Luz Guillamón, Mercedes Alemán, Ginesa Reverte y Concepción Gómez.

«Jardín romántico». Representa un jardín, magnífico de f or y colorido. La presenta la Comisión. Boceto de Ródenas. Ejecución de Moreno.

La tripulan Conchita Pardo, Mely Arroyo, Belén Lopez Martinez, Angelita García Nieto, Rosita Llovera, Gloria López, Ventura López Sinchez-Solis, Matilde Mateos y Clotito

Los coches

Los coches presentados a la Batalla fueron los siguientes:

De don Isidro Durán y amigos. De don Antonio Pardo y amigos. De los hermanos Hilla y amigos. De don Juan de Silva y amigos.

De los señores Alonso y Ruiz Seiquer, ocupado por estos y por las senoritas Teresita Bolmar, senorita de Garcia Viño as, Ascensión Garcia Alcarsz, y Fili y Amparo Rodriguez. Se titula «Muñecos».

De don Antonio Fontes Pagán, ocu pado por este y su señora, señores de Martinez Daván y señoritas de Fontes. Se titula «Claveles». Del señor Cano y amigos.

Del señor Maza, ocupado por este y su esposa y don Miguel Pardo y señora.

De don Jerónimo Gomez, ocupado por las señoritas Auge ita y Josefina Pérez, Mercedes Gómez y señora de Gómez. Se titu a «Privamera».

De don Juan Trigueros y amigos. De don José María Guillamón, titu lado «Recién planchada», boceto de l el Parque. don Vicente Viudes. Lo ocupaban Mari Trini Pérez Miravete, Loia Pascual Servet, Amparito Guillamon, Paco-Luis Perez Miravete, don José Jara y don José María Guillamón Pascual del Riquelme.

De don Juan Bernal, tripulado por I noche. las señoritas Rosario y Conchita Bernal Casanova, Anita, Rosarito y Emilia Bernal Aroca, Lolita Bernal Espinosa y Carmencita Bernal Pareja. Se te titula «Jardin».

«La madriguera». La presenta el Club Taurino. La tripulan Antonita Ruiz, Milagros y Remedios Dusac. Carmen Rubio, Fuensanta Abellán. Maria Villaescusa y Rosario Marin.

Además se presentaron otros coches que, que no reseñamos per haber entrado a la pista a última hora.

La Batalla

Una sección de la Guardia civil, al mando del teniente señor Cifuentes. I tervenido en los distintos festejos cey la sección de gastadores a cabalio, lebrados en Murcia. del Sexto Regimiento de Arti Jeria hizo el desfile por la pista, así como | de despedida. la banda de música de la Cruz Roja. Y acto seguido desfilaron las ca-

rrojas y los coches entre los aplausos del público. sa y fiorida lucha que duró cerca de l una hora, formándose en poco tiempo espeso tapiz de flor y serpentins,

De uno y otro lado de las tribunas la lucha con serpentina era constante y animada y de las carrozas a las tribunas y viceversa, las fiores y el el programa. confetti se derrochaba graciosamente

Fallo del Jurado

El Jurado, integrado por el alcalde, artistas, Presidente de la Batalla y periodistas, representando a los cuatro diazios, dió el fallo signiente:

Premios de carrozas

De Honor: «Teatro antiguo».

1.º «Abanico Isabelino». 2.º · Pescador de Málaga».

8.° «Jardin romántico».

4.º «Loza fina».

5.° «En la playa». 6.º «La caza del jabalí».

Premios de coches De Honor, «Recién planchada».

1.º «Madriguera».

2.° «Claveles».

3.° Jardin. 4.º «Muñecos«.

5.º «Primavera».

6.º «Capricho».

7.º Al coche carroza de la Casa Regional Murciana.

El fallo del Jurado fué acogido con aplausos.

El desfile

A las siete de la tarde se hizo el desfile de las carrozas y los coches, dirigiéndose hacia el Romea y cru-

zando por la Trapería. El público aplaudía con entusiasmo la belleza de las tripulantes y el arte de las carrozas y los coches.

La Batalla en cuanto a carrosas y bastantes coches, resultó artística y brillante. Pero hubo ciertas deficencias en detalles de organización, especialmente en lo que afecta a la calidad y cantidad de la dotación de flores a las tribunas. En esto habo pobreza. Hay que tener o en ouenta para otro año.

El baile del Romea

Verdaderamente espléndido fué el bai e de las Flores celebrado en el teatro Romea después del festival en

Palcos y plateas y las localidades de la parte baja se hallaban ocupados por escogido público.

La pista estaba concurridisima de bellisimas muchachas. Terminó la fiesta a las nueve de la

Salida del botijo

Esta madrugada a las dos ha salido para Madrid el tren botijo que llegó a Murcia el pasado martes con motivo de nuestras fiestas de Semana Santa y Primavera.

Los expedicionarios regresan muy satisfechos de su estancia en Murcia cuna de la mayor parte de ellos.

A la estación salieron a despedirles numerosos elementos de la ciudad, dándose Vivas a Murcia y a la Casa Regional al arrancar el tren. En este van el Vicepresidente y el Secretario de dicho Centro, que ha in-

Reciban todos un cordial abrazo

La verbena del sábado

La verbena que había de celebrarse esta noche en el Paseo de la Glo-Dada la señal, comenzó la hermo- rieta ha sido aplazada para el sábado próximo a las diez de la noche.

Se arreglará magnificamente dicho paseo y amenizarán la fiesta dos ban como algo fantástico y deslumbrador. das de música.

Se quemará como número final una sorprendente traca.

Oportunamente daremos a conocer

La corrida de toros

Para la corrida de toros del domin go hay bastante animación.

La empresa para sustituir a Armillita Chico que tiene que torear en otra Plaza, ha contratado al valiente TEMA SEGUNDO

ARO XXV

LEMA: OROSPEDA

poemas breves

Murcia antigua

Epifania

Solo el valle y el rio; y mirtos, y arrayanes... y palmeras, palmeras bajo el cielo latino; dormitan los castillos como viejos titanes encendidos de plata por el sol levantino.

Remanso deleitoso del blanco caserio perdido en la tiniebla de la edad legendaria! ¡Oh, Palmira de Sirisi... Solo el valle y el río lejos de la vorágine de Cartago Spartaria.

Alla en el horizonte, el viejo Monte Agudo, hierático y solemne, como un gigante mudo en el cielo fulgente clava su cono de cro...

Nace un pueblo; la tierra palpita de alegria; y el rio, por el valle, canta su epifanía, y se curva, y rutila como un alfange moro.

Murcia media

Poniente

Penachos cairelados bajo el cielo zafir; jocundas azoteas coronadas de azul; y en el mágico ensueño del Alcázar-Nassir como un airón, la espléndida Torre Caramajul.

Labrados sjimeces y espesas celosias; oú pu las encendidas y esbeltos a minares; un rumor de colmena vibra en las sederías y se escucha la rítmica canción de los telares.

La sombra invade, lenta, los altos muraliones; jabebas y dulzáinas apagaron sus sones en el frondoso huerto y el plácido jardin.

El sol en las almenas prende su última llama; y el aureo minarete de la Mezquita-Aljama lanza, como un lamento, la voz de su mueccin.

Murcia moderna

Plenitud

Es morena y ardiente; es como una su tana que durmiose al arrullo fragante del Segura, un clavel encendido sobre sus labios grana y una blanca azucena sobre su frente pura.

Murcia encarna en su vega; no tiene otros amores ni aspira a que la ensaicen cubierta de joyeles: ¿Donde joyas más riche que en su affombre de flores? ¿Donde mantos más regios que sus áureos vergeles?

Del oriente remoto le ha quedado un ensueño extático y profundo como un fuerte beleño; viva reminiscencia del alma musulmana.

que rompiendo del tiempo la immetable cadena. como un destello ardiente de la raza marena se asoma a las pupilas de la mujer murciana.

F. FRUTOS RODRIGUEZ

matador José Amorós que tantos exitos conquistó la temporada última. El Bando de la Huerta

El domingo se celebrará por la ma nana el tipico festejo del Bando de la Huerta, suspendido el domingo a causa de la lluvia.

La entrega del Estandarte También el domingo se celebrará a res: las once y media de la mañana la entrega del nuevo Estandarte al sexto Regimiento de Artillería cuyo acto organise la Esobiación de la Proses.

Comp se dijo evolucionera hua escuadrilla de aviones, desde los cuales se arrojará gran cantidad de flores. durante la celebración del acto.

La suscripción para el Estandarte continua abierta en la Asociación de la Pronsa, Se corrará el sábado próximo.

Be advicate que las invitaciones que faeron envisdas por la Ascelación para compar sillas en la Glorieta en este soto de entrega del Estandarte, son valederas para el proximo domingo.

De les Jumos Florates

Los autores prentiados En los Juegos Florales organizados por la Asociación de la Prensa han sido premiados los siguientes seño-

Premie de houses Flor Natural, don José Gómez Para de Santander. El Jurado recemienda además las composiciones que Metan por lema; Ninoy grandes, Classicismo, .Pha-

ros, y . Mar de las Razas. Premio segundo. don Francisco Erutos Rodrigues.

También el Jurado recomienda la composición que lleva por lema: «Triptico».

Premio cuarto, don Luis Sardina Marin. Pinture, don Ramon Pontones. Esculture don Juan González Mo-

Milales, dotte Cermon Gömes Nieto

de Madrid,

Los ministros se reunen en Consejo

Se estudiaron los informes sobre el problema naranjero

(Por telégrafo)

Madrid.—En el ministerio de la Guerra celebraron Consejo los ministros, bajo la prosidencia de Azaña.

Un periodista interrogó a Prieto sobre el viaje de Alcalá Zamora a Bilbao, coinsidiendo con las fiestas conmemorativas de El Sitio. Prieto díjo que era muy probable, pero que todavia no se habia concertado nada.

Casares manifestó que ei gobernador de Bilbao, Amilivia, mejora de las lesiones que se causó en un accidente automovilista, pero sin que haya desaparecido la gravedad.

De los Rios, dijo que los profesores que vinieron a España no solo eran franceses, sino belgas y suizos. Se trata del primer grupo de los cuatro que visitarán España.

El Consejo terminó a las tres de la tarde.

Nota oficiosa de la reunión

Después de la reunión se facilitó a la Prensa, la siguiente referencia oficiosa:

Presidencia.—Se aprobó la organización de la Junta de seguridad en Cataluña.

Se acordó la adjudicación a Instrucción pública de los bienes procedentes de la disuelta Compañía de Jesús, de que se incautaron en Granada, Salamanca, Alicante, Burgos y Murcia.

Guerra. Se aprobaron varios expedientes de libertad condicional.

Hacienda.—También fué aprobada la distribución de fondos del mes. Marina.—Se autorizó al ministro para contratar la adquisición de seis traineras para el servicio de vigilancia de costas.

Obras públicas.— E ministro expuso los informes facilitados por las Compañías de ferrocarriles de Mediodía y Norte, y el dictamen del Consejo superior de Ferrocarriles, respecto de las pretensiones de los naranjeros levantinos, de que se rebajen las tarifas para el transporte de la naranja.

Se estudió ampliamente esta cuestión.

Se aprobaron varios expedientes de trámite.

Se aprobó la jubilación del presidente de sección del cuerpo de ingenieros de Caminos.

Ampliación al Consejo

La Junta de Seguridad de Cataluña la compondrán un representante del ministerio de la Gobernación, otro de la Dirección general de Seguridad, otro de la Generalidad y otro de la Benemérita.

Funcionará una Junta en cada provincia catalana.

Se encargarán de establecer enlace entre la región y el resto de España. Las Juntas se regirán por el Comité Directivo.

Las Jantas serán regidas por el Comité Directivo, como organismo superior, presidido por Casares y compuesto por un Consejero de la Generalidad, y representaciones del Ejército, de los cuatro gobernadores y de los cuatro aloaides de las capitales de Cataluña.

Este Comité se constituirá en primero de Mayo.

El destino que se acordó dar a los edificios incautados a los Jesuitas fué para la instalación de escuelas e institutos.

También se ocupó el Consejo, en su mayor parte, del problema naranlero.

Prieto expuso su creencia de que se trataba de un arma po'ítica para enttorpecer la marcha del Gobierno.

Se fandaba en la suposición de que solo queda la cuarta parte de la cose cha por exportar.

Mañana llegará el alcalde de Valencia y se celebrará una reunión de to-

dos los elementos interesados en este asunto. Zulueta informó sobre los problemas de indole exterior, y del viaje del

vicepresidente de la República Argentina a España.

Casares dió cuenta de la propaganda electoral. Auguró el triunfo de las fuerzas representadas en el Gobierno.

Se ocuparon de la obstrucción parlamentaria.

Se adoptaron medidas para contrarrestarla, para afrontar las batallas parlamentarias, pero no se sabe el sentido de los acuerdos.

Se mantuvo el punto de vista de que las minorías están equivocadas y el

Gobierno les facilitará una airosa rectificación.

Según los ministros, los afiliados al partido federal discrepaban de los oposicionistas, pero Franchy Rocha ha hecho declaraciones afirmando que la obstrucción empezará desde el primer momento, sin excepción alguna, ratificando su criterio favorable a un Gobierno netamente republicano, de tendencía izquierdista.



Es matemático...

Cuando un niño

inapetente, debilitado, raquitico

toma Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

a las pocas semanas estará sano, alegre, vigoroso y colorado.

> Es un reconstituyente inalterable y de uso en todas las épocas del año.

Aprobado por la Academia de Medicina.

No se vende a granel.



D. José Francés

Visita a nuestra Redacción

Esta mañana en el rápido sale para Madrid el ilustre literato y critico de Arte don José Francés, a quien acom paña su distinguida esposa.

A la estación saldrá a despedir al brillante Mantenedor en los Juegos Florales, una comisión de la Asociación de la Prensa.

El señor Francés regresa a Madrid, satisfechisime, verdaderamente encantado de las atenciones que le ha prodigado el pueblo de Murcia y sus autoridades y de modo especial, los periodistas. Acompañado de elementos de la Asociación de la Prensa ha recorrido los puntos más interesantes dia 29. de nuestra Vegs, y lo más valioso de la ciudad, haciendo de todo elogios muy cumplidos. Ayer mañana estuvo admirando nuestra histórica Rueda de La Ñora y quedó entusiasmado.

El lunes vió el apoteosis del Entierro de la Sardina desde un balcón de la Alcaldía, haciéndole los honores los señores Bautista y Martinez López de Molina.

En la tarde de ayer, acompañado de periodistas ocupó una tribuna en la Batalla de Flores y luego concuarió al baile celebrado en Romes, del que hizo gran elogio.

-A las cuatro de la tarde de ayer visitó las Redacciones de los periódicos para saludar a los Directores y demás elementos.

A nuestra Redacción vino acompanado de los señores Victoria, Sanchez Jara, Octiz de Villajos y Peñafiel. El señor Francés saludó a nuestro Director señer Ortega y demás elementos de la casa, conversaudo en tonos muy cordiales de cosas de la profesión periodística, de su entusiasmo y admiración por las bellezas de esta tierra y del recuerdo gratísimo que se lleva de aqui, expresando su reconocimiento por las atenciones que EL TIEMPO ha tenido con él, ofreciéndose de forma afectuosa e incondicional como compañero y como amigo, a cuya ofrenda gentil respondió nuestro Director en términos de efusión verdadera.

Como ya hemos dicho, esta mañana salen para Madrid los señores de Francés.

Con nuestra sincera felicitación por su actuación admirable en los Juegos Florales, reciban el señor Francés y su distinguida esposa, respetuoso saludo de despedida de todos los que trabajamos en este periódico.

Instrucción Pública

Para los maestros Interinos y sustitutos de la provincia

Recibimos la siguiente nota: Habiéndose constituido la Asociación Provincial de Maestros Interinos y Sustitutos de la provincia de Murcis, se ruega a todos los companeros de la provincia en estas condiciones, que firmen el boletín de ingreso de la Asociación que les será presentado por los distintos de egados de los partidos judiciales.

Dada la capital importancia que para el triunfo de nuestras aspiraciones, han de tener estas Asociaciones provinciales, que se constituyen en toda España, esperamos que no habrá un solo maestro interino o sustituto que deje de ingresar en la Asociación. - El Comité Provincial.

Pérdidas

El sábado por la mañana, se extravió un imperdib'e de señors, censistente en una barrita de oro con unas piedrecitas, desde la iglesia de San Bartolomé al Bar Paris, marchando la persona que lo llevaba por la Traperia y Plateria.

A quien lo presente en el domicilio de don Juan Ayuso, calle de Barrionuevo 6, se le agradecerá o gratificará.

En la Plaza de los toros se ha extraviado una cartera con la cédula, un carnet profesiona', licencias de ar ma y caza y otros documentos de interés.

No contenía valores.

Al que tenga la atención de devolverla a su dueño cuyo nombre figura en la cédula y en el carnet profesional, se le agradecerá y gratificará.

En la Catedral

Novenario Misión

Para conmemorar el Año Santo, o XIX centenario de los Misterios de Nuestro Redención, Pasió, Muerte y Resurrección de N. S. Jesucristo, y el 6.º aniversario de la Coronación Canónica de nuestra excelsa patrona Maria Santísima de la Fuensants, en el Santo Templo Catedra' se ha dispuesto la celebración de los cultos que a continuación se expresan.

Solemne Novenario Misión ante las veneradas imágenes del Santísimo Cristo de la Sangre, y de la Virgen de la Fuensanta, dando principio el próximo dia 21 para terminar el

Actes de la mañana.—A las cinco canto del Santo Rosarjo; a las cinc. y media misa con plática explicativa de sus misterios.

A las seis sermón sobre las verdades eternas por el P. Ginés Maria Mu-

A las once, misa rezada y novena ofrecida por una persona devota a la Santísima Virgen.

Actos de la tarde.—A las cuatro y media Via Crucis.

A las siete y cuarto cánticos y seguidamente el sermón, a cargo del R. P. Ignacio Corrons S. J. y novena terminándose con solemne salve y el Himno de la Coronación.

El día 29 último de la novena, habrá procesión claustral con la venerada imágen del Santísimo Cristo de la Sangre, y despues conducción del mismo ai templo parroquial de Nuestra Señora del Carmen.

El domingo 3 i por la mañana a las. siete misa de comunión genera, a las nueve y media Misa solemne con sermón panegírico de la Fuensanta, a cargo del R. P. Giués Maria Muñoz.

Por la tarde a las cinco solemnísima procesión con la imagen de la Patrons, por la carrera del Corpus, con asistencia de la Corte de honor y Caballeros de la Fuensanta, Clero Catedral y parroquial.

Les Cabalieros de la Fuensanta además de asistir corporativamente a estos cultos, organizan en el presbiterio el turno de sus velas, costean las salves que todos los sábados se cantan ante la Patrona y el dia primero de Mayo último de la permanencia de la Virgen en la Catedral, al toque de oraciones, la despedirán en cuito solemnisimo con Rosario, Sermón y Salve.

El dia 2 de Mayo, conducción procesional de la Santisima Virgen a su Santuario del monte, hora acostumbrada del amanecer.

COTIZACION DEL DIA 18 Por telégrafo de la noche

Interior	4 '	To	•	٠					65 30
Amortisa	b		5 %			•	•	٠	84 75
Iden	2		4	1.	•				75.75
Banco de									
Tabacos								•	183 00
10-14-14-15-15-15-15-15-15-15-15-15-15-15-15-15-						•			46 50
Libras,									4735
Dollars									
Lives .									
		45			100000	2.72	11000		AT

Sociedad de Tiro de Pichón

Tiradas extraordinarias de Primavera

DIA 21 DE ABRIL A la une, Continuación del Gran

Premio.

2. Copa de Exploradorer. Pichones 3.

Entrada 30 pesetas. Handiesp.

El vencedor ganará la Jopa y el 25 por 100 de las entradas. El 75 por 100 restante se entregará al Consejo Loca' de Exploradores de Murcía.

Mancomunidad Hidrográfica del Segura

Régimen de embalses DIA 17 DE ABRIL DE 1933

	Pantano	M. cúbicos	
	Fuensanta.	94.660.507	939. 66
	Talave	39 930.000	275,000
100000	Quipar	14.841.044	00
Sec. 200	Corcovado.	8 492 750	52.822
7.060mm	Puentes	8.198.380	00
	Muro	ia 18 de Abr	il de 1988.

Dispostciones que inserta la Gaceta

Elecciones del Jurado Mixto de la Propiedad rústica en Murcia

(Por telégrafo)

Madrid. -La Gaceta publica entre otras disposiciones menos interesantes las siguientes:

Determinando que las elecciones para vocales propietarios, y arrendatarios, titulares y suplentes, para la constitución del Jurado de la Propiedad rústica en Murcis, se celebren antes del día 25 de los corrientes.

Varias sentencias en recursos sobre revisiones de contratos de fincas

Felicitación del Presidente de la República y del Gobierno, a los generales, jefes, oficiales y tropas que asistieron al desfite militar del día 16, asi como a las fuerzas navales, mi icianos y Guardia civil, que coadyuvaron a la brillantez que tuvieron los actos organizados para conmemorar el segundo aniversario de la proclamación de la República.

Dedica también un sentido racuerdo a aquellos aviadores que en la fiesta militar del aeródromo de Barajas, murieron en el cumplimiento de su deber.

Nombramiento de director del Laboratorio de Biología del Instituto de Oceonografía, con el haber anual de 9.000 pesetas, a don Victoriano Rivera

Se reune el Instituto de Reforma Agraria

desestiman varios expedientes, entre ellos los de los duques de la Victoria, y Alba

El expediente del duque de Alba iba acompañado de un escrito, firmado por Pérez de Ayala, Marañón, Cossio, Posada, Menéndez Pidal y otros

(Por telégrafo)

Madrid.—Celebró nueva reunión el Instituto de Reforma agraria.

No asistieron los vocales obreros. Se desestimaron los expedientes de los duques de Alba, del Infantado, y de la Victoria.

Los defendió Rudriguez Jurado, alegando los servicios culturales y las empresas industriales que acometieron.

Citó la gran labor desarrollada por los duques de la Victoria en los hospitales de Marruecos. Respecto del expediente del duque de Alba iba acompañado de un escri-

to firmado por Pedregal, Menéndez Pidal, Cossio, Marañon, Posada, Pérez de Ayala, exponiendo los grandes servicios que presta a la cultura. No obstante se desestima, por doce veces contra cuatro.

Se entabla una amplia discusión sobre los nombramientos de componentes de las Juntas provinciales.

Varios vocales combatieron que se hicieran, con caracter político. Pidieron que solo se nombraran personas pertenecientes a la Magistra-

Este criterio no prosperó.

Sobre el momento politico

No es cierto que haya armonía entre el Gobierno y el bloque oposicionista

Eso dice Lerroux, a su regreso de San Rafaél Por telégrafo

Madrid.—Interrogado el jefe de los radicales sobre la supuesta armonía entre el Gobierno y el bloque oposicionista, dijo, que ignora los fundamentos que pueda tener Azaña para afirmarlo, pues ni le ví, ni recibí la menor indicación, por parte del Gobierno.

Añadió que aunque se le había invitado al banquete celebrado con motivo del aniversarlo de la República, no concurrió, por estar fatigado. Prefirió quedarse en San Rafaél.

Un cambio de cargos

Es probable que el actual gobernador de Sevilla, pase a ocupar la Dirección General de Administracción.

Sustituirá al gobernador de Sevilla, el que desempeña igual cargo en Oviedo.

COLEGIO DE SAN ANTONIO

Preparación para el grado profesional del Magisterio Informes: DIRECTOR CONDE DE ROCHE, 1

Domingo 23 de Abril de 1933

Emocionante encuentro amistoso entre los primeros equipos

Hércules de Alicante

MURCIA F. C.

Campo de La Condomina

A las cinco menos cuarto

PRECIOS POPULARES

Nuevo organismo

Federación Agraria Patronal

==)0 ===

Se nos envía la siguiente nota oficiosa:

Recientemente se ha constituído legalmente en Murcia la Federación Agraria Patronal de la provincia. Al efecto se reunieron, en su domicilio social, representantes de las Asociaciones Patronales de varios pueblos, y otros delegados de Comisiones organizadoras de las que se están reconstituyendo, dándose lectura al Reg'amento por que han de regirse, ins crito en el Gobierno civil, siendo aprobado por el concurso.

Previa propuesta de algunas repre sentaciones, quedó elegido, por aclamación, el siguiente Consejo Difectivo: Presidente, don Luís Díez Guirao de Revenge, Propietario, de Murcia. Vices: don Guillermo Garijo Torres, Propietario y Abogado, de Yecla. Don Juan Antonio Molina Guillén, Propietario y Abogado, de Jumilla. Sacretario general: don Jesús Martínez García, Propietario y Farmacéutico, de Moiina de Segura, Vice: don Antonio Gorzález Amaliach, Propietario y Perito agrícola. Tesorero-Con tador: don José Jiménez Cánovas, Propietario, de Totana. Vocales: don Pedro Piñera Salmerón, Propietario e Industria¹, de Cieza. Don José Bernal-Quirós y Bernal, Propietario y Procurador, de Jumilla. Don Alejandro Marín, Propietario e Ingeniero de Minas, de Aguilas. Don Luís Carrasco Gómez, Propietario y Abogado, de Abarán. Don Luis Armand Guillén, Propietario y Abogado, de Calasparra. Don Manuel Guerrero Torres, Propietario y Maestro superior, de Caravaca. Don Francisco Ber mejo España, Propietario y Exportador. Don Manuel Sánchez, Propietario e Industrial, de Archena. Don Alfonso Soubrier García-Alcaráz, Propietario, de Murcia. Don Julio Perona Ferrer, Propietario, de Murcia. Este Consejo Directivo tendrá ca-

racter interino, mientras no reorganizarse Sociedades y Sindicatos agrícolas de bastantes pueblos, que se adhieren a la Federación, la cual se Propone defender y asesorar a sus aliliados para la defensa y manteni-Miento de sus derechos e intereses legitimos. A dicho objeto, se va a establecer un Secretariado de Gestión. Información y Consulta. Se adoptó el único acuerdo de em-Prender intensa campaña en bien de

las obras y proyectos de interés general de las diferentes comarcas de la provincia, nombrando ponencias para el estudio del tan grave prob ema naranjero, en evitación de igual conflicto en la venidera coseche; de los regadios de los campos de Cartagena y Lorca suprema aspiración de millares de propietarios y abriegos; de los de la cuenca y vega del Segura como de los ferrocarriles de Caravaca-Mula-Murcia, cuya inauguración oficial no se realiza nuncs, y de la interrumpida construcción del de Cartagena a Aguilas.

Finalmente usaron de la palabra los señores Diez Guirao de Revenga, Ferro Tallerie, de Cartagena, Garijo, Bernal-Quirós y Bermejo, para alentar a los reunidos a una labor recia y victoriosa, agradeciendo la designación de sus nombres.

Hubo gran entusiasmo, y se hicieron fervientes votos por que la recién | misa de una. constituída «Confederación Española Patronal Agricola» en Madrid, sea como un glorioso resurgimiento del abatidísimo agrarismo nacional.

Capilla del Asilo de Lourdes

Cultos en honor de San José de la Montaña

Hoy 19, se celebrarán en esta Ca-

pilis los siguientes cultos: Por la mañana a las siete, Misa de Comunión, con acompañamiento de

armonium y motetes. A las nueve, se celebrará de nuevo

la Santa Misa, durante la cual se re-Esrán los Dolores y Gozos del Santo. Por la tarde a las seis y media, se

expondrá solemnemento Su Divina Majestad, preces del dia y plática, que predicará el P. Juan Asensio. Terminarán estos cultos, con la bendición eucaristica y los gosos del

MARKO,

DESDE BARCELONA

Se intensificó la huelga del ramo de construcción

Es muerto el dueño de un carro

(Por telégrafo)

Barcelona.—Se ha intensificado la huelga del ramo de construcción. E! paro se extendió al puerto.

Los hue guistas volcaron varios carros.

Repartieron hojas incitando a la rebeldía.

Se practicaron varias detenciones.

En la calle de la Alianza, frente a una carboneria se detuvo un carro propiedad de Francisco Fernández. Un grupo que estaba apostado en la esquina hizo una descarge, matando

a Francisco e hiriendo al conductor del carco Jaime Serrano.

Las fuerzas patrullan por las calles, habiéndose intensificado la vigi-

El Cristo de la Preciosisima Sangre a la Catedral

PARA UN SOLEMNE NOVENARIO

El próximo jueves por la tarde a las siete se efectuará el solemne traslado procesional desde la iglesia del Carmen al Santo Templo Catedral, de la venerada imagen del Cristo de la Preciosisima Sangre, para el grandioso novenario que se le va a ofren-

El pueblo de Murcia acudirá sin duda a este acto, al que quedan invitados los fieles de uno y otro sexo.

Se ruega a los cabalteros y las sefioras que lleven velas a la proce-

BOLETIN RELIGIOSO

ABRIL-1988

Este mes consta de 30 dias. Está consagrado a los dolores y so-

ledad de Maria. Toque de Alba por la matana a las

cuatro y media. Toque de oraciones por la tarde :

las siete y cuarto. SANTORAL

Dia 19

Miércoles.—San León XI, papa; San Rufo, San Crescencio y San Jor-

VELA Y ALUMBRADO

Se descubre por la mañana a las

Se reserva por la tarde a las cua-

tro y media.

Dia 19. -En Santo Domingo. Día 20.—Id.

CULTOS

En la Catedral

El coro por la mañana a las ocho y media con Misa de Prima y Conventual y horas menores. Prima, Tercia, Sexta y Nona.

Por la tarde a las cuatro Visperas, Completas, Maitines y Laudes.

En Reparadoras

Por la mañana a las siete Exposición de S. D. M. y misa rezada, y por la tarde a las cinco Reserva con Ben-

Eu San Bartolomé

Todos los domingos y dias de fiesta se dirá en esta iglesia parroquial

En Santo Domingo

Misa fija los domingos y dias festivos. A las 6, 7, 8, 9, 10 y 12. Todos los sábados a las nueve de la mañana misa de Sabatina y plática a cargo del señer cura rector.

Desdc La Habana

Se rumorea que murieron varios estudiantes

Por telégrafo

de la noche La Habana. - Muchos estudiantes

están ocultos en sus domicilios, temiendo ser asesinados.

Se rumorea que en cuatro dias mu rieron veinte estudiantes.

Se insiste en que figuran entre las víctimas los hermanos Escalona y los hermanos Nieto.

La policía irrumpió en una reunión esco'ar, produciéndose una co

Resultaron dos estudiantes y tres policias muertos.

El jefe de policia publicó una nota declarando que quienes no tengan relación con los terroristas, pueden vivir tranquilos.

Dos noticias

El Banco de Crédito agrario.-La renovación de Ayuntamientos

Por telégrafo de la noche Madrid. - Según los datos oficiales el próximo domíngo dia 28 se renovarán 2.477 Ayuntamientos.

El Banco de Crédito agricola Se ha ultimado la creacion del Bau

co de Crédito agrario.

También re reorganizará el Instituto, constituyendo una asamblea deliberante, un Consejo y un Comité ejecutivo.

El ministro de Agricultura estudia la ley de rescate de bienes pro-

Gobierno Civil

El gobernador señor Varela dijo ayer a los periodistas que después de informarse debidamente, podía asegurar que no es cierto que se impidiera hablar a los e ementos melquiadistas en los mátines de Cotillas y Alguaras, pues la guardia civil pres tó la debida ayuda para garantizar el derecho de propaganda política.

Lo que ocurrió es que alguien dió unos vivas a Azaña y a algún ministro cuando los oradores atacaban al Gobierno interpretándose ello como actitud para impedir la celebración de los actos.

Banco Internacional de Industria y Comercio Capita! 30.000.000 de pesetas

DOMICILIO SOCIAL; Carrera de San Jerónimo, 43.—Madrid Presidente del Consejo de administración Exemo, señor Marqués de Alonso Martines,

BUCURSALES

Alicante, Cadiz, Cartagena. Huelva, Melilla, Murcia, Sevilla, Aguilas, Ayamonte, Caravaca, Cieza, Elche, Hellin, Isla Cristina, Lorca, Orihuela, Puerto de Santa Maria, San Fernando, Sanlucarde Barrameda, Albacete, Málaga y Valencia, Totana y Yecla.

CURRESPONSALES en todas las capitales de provincias y plasas de mayor importancia en España y en Marruecos.

OPERACIONES: Desenento de efectos sobre España y el extranjero. Coentas corrientes a la Vista y a plazo; Préstanas y créditos con garantia de valores; Bonos a vencimiento fijo; Emisión de giro sobre todas las plazas de España y sobre plazas de mayor importancia del Extranjero; Cartas de eréditos; Transferencias; Ordenes de pago; Cambios; Compra y ventas de monedas y billetes extranjeros; Seguros de cambio; Compra y venta de valores: Cobro y desenento de enpones y valores amortizados; Cajas de alquiler: Depósitos de valores en custodia.

Este Banco está afiliado con la Banque Belge Pour Etranger los Bancos patrocinados por la Societé Generale de Bélgique y con los pertencelentes al grapo de La Societé Generale de Bélgique, em susarestes en dincentes e importantes puntos dei extranjere,

Los viajes presidenciales

Alcalá Zamora el día primero

Por telégrafo de la tarde

Bilbao.—Se tienen noticias joficiales de que el Presidente de la República llegará a esta ciudad en a noche del día primero.

Asistirá a una recepción en el Ayuntamiento.

Al día siguiente presidirá una pro-

cesión cívico militar. Asistirá también a una corrida de

Permanecerá en la capital de Viz- las coacciones. caya hasta el día 4.

Visitará las factorias industriales.

Solemne Octavario

Continua con gran brillantez en esta iglesia el solemne Ostavario, que la ilustre Congregación de la Vela y Alumbrado a Jesús Sacramentado dedica al Santísimo Sacramento del Altar.

Todos los dias por la mañana a las ocho, se expondrá Su Divina Majes. tad, celebrándose seguidamente la Santa Misa.

Durante la de ocho y media, se rezará el Santo Rosario. Terminada la de nueve, se leerá la Novena y después de la de doce, se hará la Visita al Santisimo Saoramento.

Por la tarde a las cuatro y media, se rezará el Santo Rosario, al que aeguirán el Himno Eucarístico, Sermón, Novena, Salmo Crédidi y solemne Reserva.

Hoy ocupará la sagrada cátedra, don José Maria Aguilar Areu, Secretario de Estudios del Seminario.

En los dias que han de durar estos oultos, se celebrarán misas desde las ocho a la una.

iblicaciones'

«Mundo Gráfico»

-000-

En vista de la inquietud política y económica que agita a toda la región valenciana, publica una serie de entrevistas con personalidades descollautes de la capital levantina sobre los problemas políticos de actualí-

Publica, además; Recepción de ma rinos mejicanos en el Ministerio de de Marina. - La nueva estética del aire. = La avicultura, industria de gran porvenir.-Actualidad extranjera.-Cine.-Teatro.-Y la continua ción de Anticipo is, la magistral novela de Oteyza sobre Nueva York. Compre usted siempre «Mundo

Gráfico. - 30 céntimos. Precios del Mercado

Relación de los géneros que se hau vendido en la Louja en el dia de ayer con los precios que a continuación se expressn.

HORTALIZAS

Patatas 0'25; Tomates 1'03; Bajocas 1'50; Pimientos menudos 0'00; Pimien tos gordos 0 00; Bonistos 0 22; Chirivias 0'25; Nabicoles 0'05; Cebollas seea 0'05; Guisantes 0'25; Alcachofas, 0'025; Habas, 0'08; Ajos secos, 0'40, Apios 0'00; Cardos 0'00. FRUTAS

Meloeotones, 0'00; Mansanas 0'00; Ciruelas 0'00; Peros 00'0 Peras 1'50; Peretas 0'00; Albaricoques 0'00; Nisperos 0'00; Ceresas 0'0; Melones 0'00; Naranjas 2'00; Limones 0'12; Sandias 0'00, Dátiles 0'00, Granadas 0'00, Uvs

GENEROS DE CUENTA (Dogena)

Calabasa totanera 12'00; Calabasas tiernas 2'50; Pepinos 0'00; Cebolla tierna 200; Berengenas 000; Ajos tiernos 1'50; Lechugas 0'80; Coles 0'00; Coliflores 253; Rábanos 0'50 Acelgas 0'15. PESCADERIA

Entrada de pescado en el dia de

ayer para la ventai

Meriusa 7'00; Pescadilla 4"00; Atún 6'00; Mero 5'00; Calsón 4'00; Emperador 5'00; Pajel 5'00; Besugos 5'00; Cala mares 6'00; Jibias 2'50; Pulpos 1'60. Gallinas 0'00; Dorada 4'00; Magres 0'00; Bacalao 0'00; Salmonetes 6'00. Sardinas 1'40; Bogs 1'20; Boquerés 0 00; Chirrete 1'00;

Langostinos 0'00; Gambas 8'00; Almejas 1'80; Lenguados 0'00,

Lo que dice Gil Robles

Los pueblos tiellegará a Bilbao nen sentido anti marxista

Por telégrafo de la noche Madrid.-El diputado agrario Gil Robles estuvo hablando con los pe-

riodistas. Les manifestó que la impresión que ha recogido, después de recorrer los pueblos, es que tienen un clarísimo sentido antimarxista.

Como los socialistas se dieron cuen ta de la situación, según Gil Rob'es, harán cuanto puedan por imponer

Lo de Casas Viejas

En Sto. Domingo Se ha remitido al Supremo el sumario terminado

de la tarde

Por telégrafo Madrid-El juez que instruye el su mario con motivo de los sucesos de Casas Viejas, la ha dado por terminado, habiéndole remitido al Supremo. Se han incorporado al sumario, las declaraciones de Azaña y Casares.

Dentro de unos días se celebrará la vista del recurso interpuesto por el exdirector general de Seguridad, Me nendez contra el auto de procesa miento.

Las fiestas de Sevilla

Se espera al Presidente del Con-l greso

Por telégrafo de la noche Sevilla.—Ha comanzado animadísima la feria.

El miércoles llegará el Presidente de! Congaeso, Besteiro.

Se le obsequiará con una recepción en el Ayuntamiento y un banquete de gala. La Asociación de la Prensa le ob-

sequiará con una fiesta andaluza. Ante las elecciones

Circulor del Fiscal de la República

de la noche Por telégrafo Madrid.—El Fiscal de la República ha dirigido una Circular a los Fiscales de todas las audiencias, referente a las elecciones.

Dice en la mencionada circular que el sufragio se ejercerá en un am biente de plena y absoluta legalidad. Les exhorta a velar porque estas instrucciones se cumplan fielmente.

La fiesta nacional

Buena tarde de toros en Sevilla

de la noche Por telégrafo Sevilla.—El ganado de Villamarta, cumplió.

Marcial Lalanda. Manolo Bienveni do y Domingo Ortega se adornaron mucho en sus toros, siendo aplaudi

La plaza presentaba un lleno com-

De la Diputación

El Presidente señor Palazón fué

visitado ayer por varias Comisiones que le habiaron de obras en caminos. Manifestó el señor Palazón que habia dimitido su cargo el Delegado en el Asilo Provinciai de enfermos men tales señor Escudero, a quien, conociendo bien la labor que hace, se apresuró a ratificarle su confianza y de la Comisión Gestora, insistiendo en que se la admitiera por las muchas ocupaciones que pesan sobre él.

En vista de el.o, admitió la dimisión, nombrando para sustituirie al conocido médico don José Hernandez Montesinos de cuya competencia espera mucho.

AMA DE CRIA.—Para casa de los pagres, leuhe de un mes Razón: Antonia Martinez Sanchez, calle de Cánevas del Castillo, núm. 2.

Teatro Circo Villar

MARTES 18 DE ABRIL DE 1988 A las 6 3₁4 tarde y 10 1₁4 noche

Proyección por ú'tima y definitiva vez de la producción Paramount hablada y cantada

Programa cómico.

en español,

Las Luces de **Buenos Aires**

por Car'os Gardel

Nota. -- Mañana jueves, el formidable film de la casa U. F. A.,

TUMULTOS

por Florelle y Char'es Boyer

Central Cinema

No hay función

Cinema Iniesta

Programa para hoy

Programa cómico y reposición de la formidable obra sonora hablada y cantada en correcto castellano.

Desde las cinco de la tarde

El último varón sobre la tierra

y Raul Roulien

interpretada por Rosita Moreno

Nota.—El jueves próximo El vals del amor

opereta U. F. A. por Lilian Harvey y Willy Fritsch

Cine Popular

Domingo dia 23 de Abril

Desde las tres de la tarde La colosai super-producción de gran espectáculo, según la

MATA-HARI

famosa obra de igual título

genial creación de la encantadera Magda Sonja

Notas de la Alcaldia

El alealde señor Bautista-dijo ayer que tenía noticias de que el alcalde de Valencia no pensaba asistir a la Conferencia naranjera de Madrid que se ce ebrará el jueves a las once de la mañana.

Resaltó la importancia de esta Con ferencia esperando que concurran a ella buen número de exportadores murcianos.

VISITAD El Museo Provincial de Murcia

Notable colección arqueológica, principalmente de la Edad de los Metales.—«Belén» de Salzillo, con 529 figuras policromadas. — Galería de pinturas de artistas

> clásicos y regionales Entrada libre diaria

Plaza dei Obispo Frutos

(Antes de la Trinidad)

BAZAR MURCIANO

Plateria, 66 y 68

Murcia

Especialidad en objetos para regalos)o(Gran suf tido en artículos de Perfumería)o(Produetes de la

CABAB

SUCURSAL EN CARTAGENA:

CALLE MAYOR.



Folletos gratis.

CASA BRUGAROLAS | |

Aparatos para enchuse directo a la linea de la lumbrado, i co rriente alterna y continua y para bateria. I desde 66 pesetas hasta el dinámico, todos i fieles reproductores de la música y la palabra. Pick-Ups. Amplificadores-Aparatos anodo, etc. etc. Demostraciones gratis

Brugarelas y Compasia

Sociedad, 10

Murcia

Telfono 1239

Sociedad Mizero-Metalárgica Ispata Portæán, S. A.—La Unión. — Cartagons, Casa fundada en 1890

Grandes talleres de fundición, calderería, maquinaria y electricidad Lombas centrifugas, separadoras magnéticas, molinos y prituradoras, motores eléctricos de la Bath & Rosens, motores fijos y marines, Avance para aceites pesados. Censtrucción de toda l clase de aparates relacionados son las industrias mineral y metalágicas Papacialidad ou lastalaciones de preparación mecánica de minerales Dapárillo y reparaciones de metaras alántileas de 1 e 166 caballos

Horario de trenes en la Estación de Murcia

Este nuevo horarlo comenzó a regir el día 19 de Marzo

N.º	del tren	Designación	Clases	Procedencia	Destino	Llegada	HORA Parada	Salida
(1) (2)	1252 267 214 917 217 205 240 241 204 216	Mercancias-Vijros Mensagoro Correo exprés Correo Correo Rápido Omnibus Correo Correo Correo Correo	1.a 2.a 3.a 1.a 3.a 1.a 3.a 1.a 2.a 3.a 1.a 2.a 3.a 1.a 2.a 3.a 1.a 2.a 3.a	Murcia Chinchilia Madrid-Valencia Alicante Murcia Cartagena Chinchilia Cartagena Madrid-Valencia Granada Murcia	Cartagena Cartagene	7·20 8·17 9·5 10·1 12· 14·51 18·13 18·25	1'56 0'7 0'10 0'6 0'80 0'14 0'6 0'15	6'35 9'16 8'84 9'15 10' 12'8.) 15'35 18'19
(8)	921 920 1269 215	Omnibus Omnibus Mercancias-Vijros Correo exprés Mensagero	1.* 3.* 1.* 2.* 8.*	Alicante Murcia Cartagena Cartagena Cartagena	Murcia Alicante Murcia Madrid-Valencia Chinchilla	18'37 19' 20'56 22'4	0.20 0.20	20·20 21·16 22·24

Llamadas de interes

Solo lleva viajeros en el trayecto Chinchilla-Alquerias. Viajeros para Alicante trasbordarán al tren 954 en Alquerias. Salida 9'55. Liega Alicante 12'30. Solo lieva viajeros en el trayecto Murcia-Chinchilla.

se vende Papal vialo

FIUMADORBS

Soy la prenda más benita : que existe en España enteres Boy la mejor elgarrera, Soy la maquina La Vita. Y on esta tierra bendita. lions de las y de ameros. me basean les famadage: com partinan insistencia porque fabrico a asseignata les gigarrilles mejeres, Razar Maroinne

Exprés Cafemo

Café ideal sistema «Pavoni» CAPE RIQUISIMO Y DE CONFEC. CION RAPIDA

¡De Venta: BAZAR MURCIANO

Perfumeria selecta

Encontrará Vd. los mejores, pro ductos, en el AZAR MURCIANO

Kepublica pedecimiente Estómago Intestinos ELIXIR ESTOMACAL SAIZDECARLOS SAIZ de CARLOS - Para combatir el reumatismo, CUMATOL gota, artritismo, obesidad, arterio-esclerosis, etc. Dis selve y elimina el ácido úrico, activa la nutrición, quita el dolor, oxida les grases, enmente la orina, que, si es turbia, se vuelve clara y transparenta

Seguros contre incendios y explosivos de todas clases contra la pérdida de alquileres, riesgos locativo, de recursos y de paralización de trabajo a causa de incendio. - Fundada en 1865 - Inscrita en el Ministerio de Trabajo y Previsión-Domiciliada en Barcelona-Paseo de Gracia 4-Capital suscrito: Pesetas 5.000.000 - Capital desembolsado: Pesetas 2.000.000 - Reserva Estatuaria: Pese-

tas 1,000,000 SITUACION Y DESARROLLO DE LA COMPANIA

Años	Pr mas	Siniestros indemnizados	Reserva de riesgos en curso	Reservas patrimoniales
1871 1881 1891 1901 1911 1921	218,968'96 .420,551'54. .805,362'64 1,472,470'96; 2,620,391'45 16,222.084'70 26,199,821,91	100,022'— 158,158'50 808,901'40 817,258'70, 1,100,643'61; 9,878,500,08 14,009,971.57	71,892'75 140,188'84 968,454'21 490,923'65 ,878,465'82 ,5,960,178'28 ,5,964,258'09	49,519'04 ,971,655'37 ,654,871'70 ,908,406.96 1.975,306'— 9.597.696'49 7.554,109'80

Autorizado por la Inspección de Seguros y Aborro en 11 de Mayojdel1982 DELEGADO EN MURCIA;

Agustin Monteverde

SANTA TERESA, NUM, 7

Agencia de fransportes y a Aomicilio Le

Santiage Marcos a seaciarstas tod istebell to espensete

domicilio entre

Madrid lhopez ide Vega númio Teléfono, nam. 11.512

Murola Calle de Pascualinum. Velafono, adm. 2.8 16

Unión Española de Explosivos

ASOCIEDAD ANONIMA DOMICILIADA EE BILBAG

31 SUCURSAL EN MADRID: CALLE DE VILLANUEVA, NUM, 11

Fábricas en Vizcaya (Zuazo, Luchana, Elorrieta y Gabaurriba; on Ovie-do (La Monjoya); en Madrid, en Sevila (El Empalme); en Cartagena; en Barcelona (Badaiona); en Málaga; en Cáceres (Aldea Moret y en Lispoa.

PRODUCTOS QUIMICOS.—Acidos Sulfúricos y Helum, Cioridico, Nitrico Gliceriuas: Sulfatos de Sosa, de Cobre, de Ziuc; Hierro y Férrico; Sal eomán: Cloratos: Barnices Marca Necol; Colae; Materias Colorantes; Colodión

Nitratos; Cioraros.

RSPECIALIDADES PARA LAAGRICULTURA, -Superiosiatos; Abonos Compuestos; Minerates y Orgánicos; Citratos de Sosa y de Potasa; Cloraro de Potasa; Suifatos de Amonito y de Potasa; Silvinitas; Escorias Orgánicas, Sulfatos de Cobre y Hierro; Azufre; Maquinaria Agricola y Accesorios, Moto. res a Gasolina y de Acerces Pesados.

Elaboratorios para el análisis gratuito y completos de los terrenos y deter minación de los aponos más aprepiados. EXPLOSIVOS y ARTICOLOS DE CAZA. - Dinamitas; Mechas; Oetona-

dores; Pólvoras de Mina y de Caza; Cartucheria cargada y vacía de las mejores marces Extranjeras y Nacianales; Escopetas para caza; Armas: etc, etc.

Para pedidos y demás detalless. dirigirse al REPRESENTANTE en MUR-CIA, don GERONIMO LOPEZ. calle de Angel Guirao, número 1 (antigua Casa de don Gerónimo Ruiz)

Bangras esmantadas desde 120 ptas Brugareias y Qompania Becledad, 10 Mareia. Celéteao 1289.

Polletta de BL 71BMPO

18- 1 1 1 1 W

Los Compakeros de la Autorche

-El barón de Kerjean-dijo fijando en Renato una mirada llena de amenazas, pero sin hacer el menor movimiento para alejarse-está muy por encima de semejantes ataques, y yo, Juana de Simeuse, su mujer, ni debo ni quiero escucharlos por más tiempo.

-Me escucharéis, sin embargo, señora - siguió diciendo e marqués de Rieux con tono imperioso.-Mis palabras os hieren, os irritan; pero aqué os importa? Me escucharéis. Yo os probaré que Luc de Kerjean es un monedero falso, un ladrón, un asesino. Luc de Kerjean no retrocede

ante ningun crimen; su cabeza está prometida al verdugo, y nada tendría de particular que en estos momentos entrase en estos salones la policía, en nombre de la justicia, y dijese al hombre que defendéis: «Sigueme, me perteneces». En este momento, os lo juro, bajo este piso, una horda de bandidos, pagados por Luc de Kerjean, está ocupada en los subterráneos de vuestro hotel, en la fabricación de moneda falsa.

Mientras que se cambiaban sordamente como estocadas las frases que acabamos de reproducir Carmen, cuyo desnudo brazo se apoyaba sobre la manga sombría de la cogulia de Renato, se habia aproximado poco a poco a una elevada y espléndida chimenea de mármo blanco, en cuyo coronamiento estaban reproducidos los escudos enistados de los Kerjean y Simeuse.

Allí, en cierto modo, se encontraban aislados los dos interlocutores en medio de la multitud; que, permaneciendo a distancia, atestiguaba así su respeto por las evidentes precoupaciones de la dueña de la casa,

Al oir la ú tima y terrible acusación de Rena-

to, y ver que el secreto de los subterráneos estaba en poder de aquel negro y misterioso penitente, Carmen tembló como si fuera a desmayarse.

El marqués, éreyendo que la joven iba a sufrir un desfallecimiento, extendió su brazo para sostenerla. Pero ya la gitana había recebrado su imperio sobre sí misma y reconquistó su sangre fria.

-Señor-dijo con voz que hacía esfuerzos para que pareciera tranqui:a, -la lealtad camina con la frente erguida, la ca umnia se oculta bajo una máscara: o sois un amigo sincero o sois un infame. Cuando me hayáis mostrado vuestro ros tro sabré si debo escuchar vuestras palabras o hacer que os arrojen de mi casa.

Los miembros de Renato se agitaren con un

temblor nervioso.

-¡Juana!-balbuceó, uniendo sus manos con ademán suplicante. - Juana! Jes posible que me desconozcáis y que creáis que soy enemigo **Vuestro?**

-Un desconocido, lo juro; un enemigo, lo creo.

-¡Ahl-exclamó el joven con acento desesperado; - ¡lo sabía! ¡lo adivinaba! No me habéi: reconocido... no sois Juana de Simeuse.

Al decir estas palabras levantó con violencia el capuchón, descubriendo así a Carmen, asustada, su cabeza lívida y sus chispeantes ojos.

Al verse inesperadamente en presencia de aquella aparición, que para ella salía de la tumbs, puesto que creía firmemente que el marqués de Rieux había muerto, la gitana, por la vez primera de su vide, perdió al mismo tiempo su valor y su presencia de ánimo.

Lanzó un grito desgarrador, grito que nosotros hemos oído desde el salón de juego en que se encontraba Luc de Kerjean, y cayó al suelo sin sentido, al tiempo que Renato, con el capuchón caído ya, se perdía entre la multitud.

XIII

Mientras sucedían los hechos que dejamos re-